

# ACCOMPAGNONS NOS DÉFUNTS VERS LE CIEL !

## SAVOIR OÙ SONT NOS DÉFUNTS POUR LES AIDER !

### Ecouteons la Vierge Marie :

- « La plupart des hommes vont au purgatoire. Il faut prier pour les âmes qui y séjournent. » ( Medjugorje le 10/01/1983)
- « Je vous le recommande. Il y a beaucoup d'âmes qui sont au purgatoire depuis long-temps car personne ne prie pour elles. » (Medjugorje le 21/07/1982)

**Depuis toujours l'Église nous encourage à prier pour les âmes du Purgatoire,** car ces âmes peuvent prier pour nous mais elles ne peuvent plus rien pour elles, elles ont besoin de nous.

Après la mort nous avons souvent besoin d'un processus de conversion pour aller au Ciel. Le purgatoire n'est pas un lieu mais bien un état de purification avant d'entrer dans la lumière de Dieu.

**Le Seigneur m'a fait le cadeau de rencontrer une âme privilégiée** qui comme Maria SIMMA est visitée par les âmes du Purgatoire. Ainsi nous nous sommes aperçus que parfois des âmes des personnes de nos familles n'ont pas rejoint la lumière Divine. Il est très important (pour elles et pour nous) de les aider à partir vers le Ciel avec Jésus-Christ.

### Par la prière nous pouvons demander à Dieu où se trouve l'âme de nos défunt.

Nous allons discerner quels sont ses besoins pour aller vers la lumière Divine. Par exemple, prière de libération, bougie, messe, etc....



### DANS CE SERVICE NOUS AVONS UN RITUEL EN 4 ÉTAPES :

**1) Allumer une bougie** qui va brûler 3 jours, avec le nom et le prénom de votre défunt devant l'icône du Christ Ressuscité qui vient nous délivrer de la mort. Nous prions pour votre défunt.

**2) Une messe pour le défunt** afin de l'accompagner. Même s'il est déjà au Ciel cela retombe en grâces et bénédictions sur la famille.

**3) Le discernement par la prière pour savoir où se trouve le défunt** et quels sont ses besoins pour entrer dans la lumière Divine.

**4) Compte-rendu à la personne qui en a fait la demande** pour vous dire où est l'âme de votre défunt et quelles sont les prières ou les messes à célébrer si besoin. Ainsi vous pourrez aider vos défunt à partir vers la lumière Divine.

**Votre partie** : merci de nous communiquer les informations sur le défunt :

- le nom et le prénom complets du défunt (nom de jeune fille)
- la date de naissance et la date de décès du défunt
- le lien familial (père, grand-mère, fils...)

### QUE DIEU VOUS BÉNISSE !

Thierry Fourchaud  
Tiers Ordre Franciscain

#### Merci de faire votre demande :

- Par internet sur le site : [labonneenouvelle.fr](http://labonneenouvelle.fr)
- Par téléphone : 05.53.20.99.86.
- Par courrier à : La Bonne Nouvelle – 45 rue du Caviar – 17120 Saint Seurin d'Uzet (France). Joindre un chèque à l'ordre de 'La Bonne Nouvelle' de 25€ par défunt (la bougie + la messe spécifique pour le défunt + la prière de discernement + le compte rendu).

#### Petite explication sur les âmes du Purgatoire par le père Paul Préaux

(Communauté Saint Martin)

L'Église n'a jamais cessé de prier pour les défunt. La doctrine du purgatoire, qui s'est élaborée tout au long du temps, est l'expression de la fidélité à l'enseignement du Christ. De nombreux mystiques – certains ont été canonisés – ont non seulement prié mais aussi communiqué avec des défunt en état de purification, dans l'attente de leur entrée au Ciel. C'est ainsi que Lutgarde, Marguerite de Cortone, Gertrude d'Helfta, Catherine de

Sienne, Lidwine de Schiedam, Colette, Catherine de Gênes, Catherine de Ricci, Philippe Néri, Thérèse d'Avila, Véronique Giuliani, Marguerite-Marie Alacoque, le Curé d'Ars, Marie-Anne Lindmayr, Anne-Catherine Emmerich, Thérèse Couderc, Jean Bosco, Gemma Galgani, Faustine Kowalska... ont eu des visions d'âmes du purgatoire ou reçu des messages.



**Comment aider les âmes du purgatoire ?**  
En Dieu, vivants et défunt ne forment qu'une famille unie par la charité.

Leur existence terrestre étant terminée, les âmes du purgatoire ne peuvent plus mériter pour elles-mêmes. Mais nous pouvons porter avec elles leur fardeau et même l'alléger. Dans leur ultime épreuve, la prière de l'Église et l'intercession des saints les aident à dire enfin : « Oui, viens Seigneur Jésus, viens ! » Chacun est donc responsable de ses actes devant Dieu mais, en même temps, une solidarité peut s'établir entre les vivants et les défunt en vue de la délivrance de ceux-ci.

Nous pouvons secourir de plusieurs façons nos amis de l'invisible : « dès les premiers temps, l'Église a honoré la mémoire des défunt et offert des suffrages en leur faveur, en particulier le sacrifice Eucharistique, afin que purifiés, ils puissent parvenir à la vision béatifique de Dieu. L'Église recommande aussi les aumônes, les indulgences et les œuvres de pénitence en faveur des défunt » (CEC n. 1032).

La première façon d'aider nos défunt est donc de prier pour eux. Je vous conseille tout particulièrement la récitation quotidienne du Psaume 129 (De profundis). Mais la prière la plus efficace est celle du sacrifice Eucharistique.

Source : <https://site-catholique.fr>